



CPC Biobío reunió al mundo público y privado en Impulsa 2024



Con más de 600 personalidades del mundo público y privado, la CPC Biobío vivió el VI encuentro empresarial del Biobío, Impulsa 2024.

sus desafíos a corto, mediano y largo plazo, y también los principales objetivos comunes que debe alcanzar. El encuentro también propició diversos espacios de diálogo para cada uno de los asistentes, quienes pudieron debatir sobre la amplia variedad de temas tratados en la actividad.



Álvaro Ananías, presidente de CPC Biobío; Paulina Astroza, académica UdeC; Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores; y Ricardo Mewes, presidente de CPC.



Eduardo Sepúlveda, director de El Líbero; y Luis Felipe Gazitúa, presidente de Empresas Cmpc.



Felipe Harboe, ex senador y ex subsecretario del Interior; diputada Joanna Pérez, senadora Ximena Rincón; Rodrigo Díaz, gobernador regional del Biobío; y Ana Araneda, consejera regional.



Ronald Ruf, gerente general de CPC Biobío; Paz Correa, directora de Comunicaciones sede Concepción USS; Claudio Concha, director de CPC Biobío y vicerrector sede Concepción USS; y Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta Vinculación con el Medio sede Concepción USS.



Nelson Donoso, primer vicepresidente de CPC Biobío y gerente general de Aclara Resources; y Fernando Illanes, gerente Asuntos Públicos y Valor Social de Aclara Resources



Beatriz Seguel, directora de Soul Comunica y segunda vicepresidente de CPC Biobío; Carlos Capurro, jefe de División de Fomento e Industria del Gore Biobío; Angélica Montero, gerente Comercial de Empresas Diario El Sur; y Carolina Arévalo, jefa de División Desarrollo y Gestión de Proyectos de Enap.



Rodrigo Briceño, director de CPC Biobío y director Empresarial Grupo Setop; Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores; Marcela Cubillos, ex ministra de Educación y de Medioambiente; y José Miguel Stegmeier, director de CPC Biobío y presidente de Socabio.



Diputada Flor Weisse; Emilio Hernández, presidente y fundador de Made Inn Conce; y Claudia Hurtado.



Iván Valenzuela administrador regional del Biobío; Carolina Toro y Miguel Hinojosa.



Diputada Joanna Pérez; Macarena Cepeda, presidenta de Pesqueros Industriales del Biobío; Andrés Daroch, director secretario de Pesqueros Industriales del Biobío; diputada Marlene Pérez; y diputado Sergio Bobadilla.



James Argo; Juan Pablo González, gerente regional Nuble y Biobío de Essbio; Roger Sepúlveda, director de CPC Biobío y rector UST Concepción y Los Angeles; y Cristian Vergara, gerente general Essbio.



Harry Cea, gerente de Clientes de Mundo; Daniela Espinosa, socia directora de Know How Partners; y Jaime Weinborn, subgerente de Asuntos Públicos de Mundo.



Mario Delannays, Sergio Giacaman; Claudia Illesca, presidenta de la Cámara de Comercio de Los Angeles; Miriam Guiñez, tesorera de la Cámara de Comercio de Los Angeles; y Juan Pablo Besser.